

Tu libertad, tu mundo: TU MÚSICA..!



LA MÚSICA TRASCIENDE
BARRERAS CULTURALES,
IDIOMÁTICAS Y SOCIALES

“Los jóvenes llevamos la música en el alma”

Todas las personas tienen y desarrollan gustos musicales, desde muy pequeños. Es en nuestra juventud donde este gusto se potencia y muchas veces se vuelve un talento mucho más grande. ¿Quién no intenta llevar su música a donde puede?, muchos

tenemos amigos que hacen música, se juntan con otros a rockear un rato, por lo menos como hobby.

ADEMÁS, la música es una forma de expresión cultural **universal**, ninguna sociedad carece de esta expresión del

arte. Hoy en día gracias a la globalización podemos tener acceso a una diversidad inmensa de expresiones musicales, desde géneros populares (rock, pop) hasta poco común música africana o asiática.



TODA LA VIDA



LA MÚSICA ES UNIVERSAL



Y NOS UNE

PERÚ Y LATINOAMÉRICA: CONFLICTOS Y DIVISIONES

En **contraste** con lo bellamente **universal** que nos resulta la **música**, si nos volcamos a ver otro aspecto de nuestra vida cotidiana, como es de dónde somos, vemos que nos encontramos de un tema menos abierto...

Cuánto se ha hablado de los retos de **integración** Latinoamericana y más aún del Perú con relación a nuestros vecinos más cercanos, seguimos encontrando diferencias marcadas, **discordias** e incluso hasta hace poco susurros de Guerra (Ecuador 1995). Estamos refiriéndonos pues, a aquellos pequeños y grandes conflictos entre naciones que solo hacen más **pronunciadas** nuestras **fronteras**.

QUÉ HABLAS?



PAZ CON ECUADOR 1995



NUESTRO MAR?



ES PISCO ES PERUANO...!

MALASO!

LA XENOFOBIA

Es uno de los **problemas** que observamos cuando hablamos de discrepancias entre países, en especial en las zonas **fronterizas**. Esta situación se generaliza muchas veces y hace que forjemos terribles **prejuicios** infundados y genera desde los típicos comentarios: "los chilenos son...", hasta situaciones de agresión física.

Son justamente estas (muchas veces insulsas) discrepancias, el porqué de que aún no hemos podido formar una unión global y sólida entre naciones latinoamericanas, y en especial con nuestros países vecinos.

GRANDES VOCES EN EL TIEMPO HAN SOÑADO CON EL IDEAL DE UNA LATINOAMÉRICA UNIDA

"La América ha de promover todo lo que acerque a los pueblos, y de abominar todo lo que los aparte. En esto, como en todos los problemas humanos, el porvenir es de la paz."

José Martí



PERÚ Y CHILE: INTEGRANDO



La diplomacia: promotora de integración



Damaris y su gaviota



Fomentando buenas relaciones...

¿CÓMO ESTÁ LA COSA?

1. HAY MÁS EMPRESAS PERUANAS EN CHILE
2. MAYOR PROMOCIÓN DE TURISMO
3. NOS UNIMOS FRENTE A LA ADVERSIDAD (SISMOS)
4. PERUANOS RECONOCIDOS EN CHILE
5. AÚN TENEMOS QUE TRABAJAR A NIVEL DE PERSONA A PERSONA
6. LA JUVENTUD ES LA CLAVE

Chile y Perú favorecen una agenda con una visión conjunta de futuro, ambos países mediante acuerdos bilaterales como el de Libre Comercio, han venido trabajando por el apoyo mutuo. En los últimos años empresas peruanas han crecido más en Chile, se promueve el turismo, la valoración de monumentos históricos y es más fácil que antes

visitar el vecino país (documentación legal). Ambos gobiernos han trabajado para aprovechar lo bueno del otro, eso a nivel de general está muy bien, ahora necesitamos una integración ciudadano a ciudadano.

Hay más cosas que nos unen que las que nos separan...

La música: vehículo de UNIÓN

RETO CULTURAL...!

¡Disfrutemos este fin de semana al ritmo de las canciones del Festival!



Américo y Damaris: Chile y Perú



LA WEB:

www.vientosdeamistad.com



VOTA!

<http://www.youtube.com/>
<http://www.youtube.com/>

CONCURSA...!



¿CÓMO ASÍ?

A partir de dos voces representantes de cada nación (Damaris y Américo), crece este esfuerzo para promover la unión: persona a persona, jóvenes chilenos y peruanos unidos por la música! concursando por la web, compartiendo experiencias, gustos y metas con otros jóvenes. El "Festival Vientos de Amistad" promueve los lazos de amistad y se contrapone a los problemas políticos entre ambos países.



Festival: VIENTOS DE AMISTAD



Sube tu video hasta el 9 de Julio!



BASES:

- Participación conjunta de ciudadanos de cada país, mínimo uno de cada uno.
- La canción debe tratar sobre un tema que una y relacione a Chile y a Perú.
- Se pueden subir los **vídeos** hasta

el domingo 9 de julio.

- Se seleccionarán lo 25 más votados. Y luego los 10 mejores.
- Los ganadores tocaran en vivo en la "Gran Final" que será en la frontera de Perú y Chile entre Tacna y Arica el jueves 3 de Julio.
- Habrá 3 ganadores con premios de hasta **20 mil nuevos soles.**

GRANDES EXPECTATIVAS...!

Usando el carácter universal de la música, "**Vientos de Amistad**" presenta el reto de unir a jóvenes de ambos países a través de sus talentos musicales, promoviendo también la sana competencia.

Damaris y Américo han unido energías para ir más allá de la integración política de ambas naciones. *Vientos de Amistad* invita a **dejar de lado las diferencias** que venimos arrastrando desde hace mucho tiempo, y se centra en la juventud que representa el futuro. Estos frescos ciudadanos y representantes de cada nación enfrentarán nuevos **retos de integración** en busca de la **hermandad** entre ambos países.

Américo y Damaris elevan sus voces en un llamado de **Amistad!**

NOSOTROS :)



YIRKA

Yirka Gabriela
Roldán

20122837



RODRIGO

Collin Rodrigo
Silupu

20125368



KAREN

Karen Mirella
Ramirez

20131949



MARJORY

Marjory Xiomara
Trelles

20122768

EL PROFE:



Victor Casallo

NUESTRA INFO:

Buscamos nuestra información en internet, consultamos foros y publicaciones de diarios virtuales acerca del tema, por ejemplo el que apareció en LA REPUBLICA virtual: <http://www.larepublica.pe/25-12-2012/damaris-lanza-cancion-vientos-de-amistad-para-reforzar->

MÁS FUENTES...

www.vientosdeamistad.com

www.elcomercioperu.com

Experiencia:

Cada uno de nosotros aportó con ideas e información para desarrollar el encarte, todos concluimos que el tema que estábamos tratando posee un mensaje muy bueno e integrador, si bien no es para ningún producto, la publicidad es muy importante para promocionar un evento.

Dificultades:

Condensar y organizar toda la información.